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Abstract (en)
The laundry piece (1) is designed as a reversible laundry piece with basic fabric components, and as a multi-reversible laundry piece with basic
fabric components made of a plain weave, a twill weave or a satin weave. The basic fabric components are printed on both sides with pigment
coloring substance or caledon coloring substance. The double side printed basic fabric components are provided with a barrier layer from one of the
sides to the other sides of the basic fabric components for preventing transparency of the pigment coloring substance or caledon coloring substance.

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf ein Wäschestück 1 für Betten, Sitz- und/oder Liegemöbel, insbesondere Bett- oder Kissenbezug, aus einem
bedruckbaren Natur-, Chemie- oder Mischfasergewebe aus Kett- 7 und Schussfäden 8, wobei das Wäschestück 1 als Umstülpwendewäschestück
ausgebildet ist mit unter Ausbildung eines Aufnahmeraumes miteinander verbundenen Grundgewebeteilen 2, 3, wobei das Wäschestück 1 als
Mehrfachwendewäschestück ausgebildet ist mit Grundgewebeteilen 2, 3 aus einer 1/1-Leinwandbindung oder einer 1/3-Köperbindung oder einer
1/4-Atlasbindung, wobei die Grundgewebeteile 2, 3 doppelseitig mit Pigmentfarbstoffen oder Caledonfarbstoffen 9 bedruckt sind. ( Fig. 1 )
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